

2017 Gold list

SHORT STAYSTYLE



1. Bahía Vik, José Ignacio, Uruguay.

NOS ADRESSES...

1. BAHIA VIK, Ruta 10
Kilometro 182, José Ignacio,
Maldonado, Uruguay.
bahiavik.com

2. BACCARAT HOTEL &
RESIDENCES NEW YORK,
28 West 53rd Street, New York,
Etats-Unis. baccarathotels.com

3. HÔTEL HA(A)ÏZA,
1, avenue Louis-Gaume,
Pyla-sur-Mer, France.
haaitza.com

4. BYBLIOS ART HOTEL VILLA
AMISIA, via Cedrate 78,
Corrubio di Negarine, Vêrone,
Italie. bybliosarthotel.com

5. ANDAZ AMSTERDAM,
PRINSENGRACHT, Prinsengracht
587, Amsterdam, Pays-Bas.
amsterdamprinsengracht.andaz.hyatt.com

BAHIA VIK (1). A José Ignacio – hot spot très prisé d'Amérique du Sud –, entre pelouses et dunes de sable, des bungalows version luxe imposent leurs profils rectilignes en ardoise grise, métal oxydé, bois et verre. Striée de pierres sèches, la cour carrée centrale du bâtiment principal semble échappée d'un magazine de décoration, avec son mobilier design, ses arbres fruitiers et plantes grimpantes. Une série de suites décorées par un artiste international ou sud-américain de renom s'y déverse. Originales, provocantes, abstraites ou hyperréalistes, les œuvres font partie de l'identité du lieu. Dans l'immense lobby-lounge-restaurant, un étonnant mariage de styles viserait à rapprocher les allégories chères à Klimt d'un ciel bleu et or à la Giotto; une immense fresque colorée met en scène les douze signes astrologiques avec exubérance. Contrastant avec cet effet cathédrale, trois piscines à débordement forment comme une avancée vers la mer et autant de miroirs réfléchissant le ciel.

BETWEEN THE green lawns and sand dunes of José Ignacio, a popular resort town on the coast of Uruguay, the luxury beach bungalows of Bahia Vik stand out like minimalist sculptures in slate, oxidized metal, wood and glass. The lovely central courtyard, with its designer furniture, fruit trees and climbing plants, is surrounded by suites decorated by well-known artists. Ranging from abstraction to hyperrealism, their works are a key part of the hotel's visual identity. The ceiling of the lobby-lounge-restaurant is adorned with a fresco depicting the signs of the zodiac, a stylistic medley blending Klimt-like allegories with a blue and gold backdrop à la Giotto. Outside, in quiet contrast, three infinity pools lead the way to the ocean, mirroring the purity of the sky.

BAHIA VIK, Ruta 10 Kilometro 182, José Ignacio, Maldonado, Uruguay.